

Maestría en Contabilidad y Finanzas

 **Modalidad:** Virtual  **Duración:** 2 años

 **Tipo de Programa:** Maestría

 **Título que Otorga:** Máster en Contabilidad y Finanzas

Registro calificado Ministerio de Educación Nacional Res. 3482 del 01 de marzo de 2018.
Código SNIES 3831. Acreditada en Alta Calidad según Res. 9723 del 11 de noviembre de 2019.

Corporación Universidad de la Costa - CUC, Personería Jurídica con Resolución N° 352 del 23 de abril de 1971 y reconocida como Universidad mediante Resolución 3235 del 28 de marzo de 2012 expedida por el MEN. Institución de Educación Superior sujeta a inspección y vigilancia por el Ministerio de Educación Nacional.

¿Por qué estudiar tu Maestría en Unicosta Virtual?

- En la Universidad de la Costa – CUC, nos hemos esmerado desde 1970 en ofrecer programas académicos que den respuesta a las necesidades actuales de la sociedad y nuestra acreditación en Alta Calidad otorgada por el Ministerio de Educación Nacional ratifica ese compromiso.
- Promovemos la educación de alta calidad gracias al uso del conocimiento y la tecnología buscando en cada pensamiento y acción, fomentar una felicidad sostenible para toda nuestra comunidad universitaria.
- Nuestro enfoque investigativo te forma con un pensamiento innovador y con competencias, conocimientos y metodologías claras que fomentan el perfeccionamiento en todos los aspectos de tu vida.
- Somos la universidad número uno en virtualidad en toda la Región Caribe conectando miles de sueños profesionales a la realidad, bajo un modelo que te permite crear tu propio horario, ingresar a un nuevo módulo cada dos meses y las facilidades de pago que mejor se acomodan a tus capacidades financieras.
- Buscamos el aprendizaje de calidad para una Felicidad Sostenible, desde el aseguramiento del aprendizaje a través de la creación de ambientes novedosos, pertinentes y relevantes que promuevan el fortalecimiento del desarrollo integral de nuestros estudiantes, estableciendo propuestas académicas que permitan articular la flexibilidad curricular, globalización y uso de herramientas de gestión para el desempeño profesional de nuestros graduados y consolidando la cultura investigativa de la comunidad académica en el marco del proceso de enseñanza y aprendizaje.

¿Por qué la costa nos prefiere?

1. **Somos la Universidad número 1 en virtualidad en toda la costa caribe colombiana.**
2. **2 años en formación profesional.**
3. **Modelo Virtual Único (Creas tu horario y tu propio ritmo de estudio.)**
4. **Excelencia Docente (Que despiertan y hacen brillar tu conocimiento.)**



¿Por qué hacer una Maestría en Contabilidad y Finanzas en la Universidad de la Costa - CUC Virtual?

Para este programa, hemos integrado las disciplinas contable y financiera que se constituye como una propuesta innovadora, debido a que te permitirá disminuir la brecha que existe entre la información que se genera a partir de los marcos contables financieros vigentes y las necesidades de información, con el objetivo de formarte como un máster que a través del desarrollo de competencias en contabilidad, gerencia financiera e investigación, te desempeñes profesional y académicamente en entornos económicos globales de alta competitividad con responsabilidad social y sentido ético.

Nuestro diseño curricular, se encuentra constituido por tres áreas: contabilidad, finanzas e investigación. Las cuales en conjunto te dan las condiciones académicas para fundamentar de manera teórica y normativa, el conocimiento actualizado que contribuya al desarrollo de competencias desde la disciplina contable y financiera, fomentando el desarrollo de habilidades investigativas y de segunda lengua, que contribuyan a la solución innovadora de problemas organizacionales, minimizando la incertidumbre en el proceso de toma de decisiones financieras.

Al egresarte del programa Maestría en Contabilidad y Finanzas de Unicosta Virtual, estarás en la capacidad de identificar, planear, innovar e implementar estrategias financieras, en función de las dinámicas del entorno local y global socialmente responsable, ya que los procesos de investigación del Programa se encuentran sustentados en la línea de investigación institucional Desarrollo Sostenible, y específicamente, en las sub-líneas de investigación a las cuales tributa el Departamento de Ciencias Empresariales: gestión organizacional, estrategia empresarial y contabilidad ambiental. Además, los grupos de investigación que desarrollan trabajos investigativos desde las sub-líneas mencionadas son: Administración Social y GICADE; reconocidos por MINCIENCIAS en la categoría A1 y A respectivamente.



Perfil profesional

Al ser Magíster en Contabilidad y Finanzas, metodología virtual, de la Universidad de la Costa – CUC, serás un egresado con la capacidad de generar soluciones pragmáticas a problemas en el desarrollo sostenible de las organizaciones. Aplicando la ética, haciendo uso socialmente responsable de tecnologías y con conocimiento de punta especializado en Contabilidad y Finanzas comprenderás la organización desde la preparación y el análisis de la información contable y financiera para el proceso de toma de decisiones administrativas. Reconocerás y aplicarás éticamente la normatividad vigente en materia de Contabilidad y Finanzas, bases para consolidar la información financiera de las organizaciones, la cual constituye el recurso necesario para, además: analizar, interpretar, evaluar y proyectar la operación del negocio.

Como egresado de la Maestría en Contabilidad y Finanzas, metodología virtual, estarás en la capacidad de identificar, planear, innovar e implementar componentes contables y financieros, en función de las dinámicas del entorno local y global, para desempeñarte responsablemente en tu ejercicio profesional.

Perfil ocupacional

Al ser Magíster en Contabilidad y Finanzas de la Universidad de la Costa – CUC, podrás desempeñarte como Director Contable y Financiero, Director Administrativo y Financiero, Auditor Interno y Externo, Consultor en el Área Contable o Financiera, docente en las áreas contables o financieras. Destacándote en actividades como valoración de empresas, diseño, elaboración de proyectos y gerencia de riesgo; siendo garante de legalidad, eticidad, pertinencia y confiabilidad de la información generada.

PLAN DE ESTUDIOS

TOTAL DE CRÉDITOS ACADÉMICOS: **42**.

→ **MODELOS DE REGULACIÓN CONTABLE INTERNACIONAL (3 créditos)**

El pensamiento contable no escapa a las tendencias de la globalización de los mercados, el magíster en Contabilidad y Finanzas de la Universidad de la Costa debe poseer las herramientas de análisis que le permitan formular estrategias para el manejo de la información contable en el marco de referencia de la internacionalización de los negocios. A nivel mundial, la contabilidad se mueve entre varios esquemas de regulación contable, por lo cual el magíster debe ser conocedor de los diferentes enfoques que predominan a nivel mundial, debe tener especial conocimiento en los modelos desarrollados por IASB y por la contabilidad bajo USGAP desarrollada en los Estados Unidos de Norte América. Estas normas establecen los requisitos de reconocimiento, medición, revelación y presentación en los estados financieros que se refieren a las transacciones y sucesos económicos que son importantes para las empresas.

→ **ENTORNO ECONÓMICO DE LA CONTABILIDAD (3 créditos)**

La contabilidad, a lo largo de la historia, se ha visto influenciada por su entorno y dicha influencia se ha desarrollado a través de la construcción de una interrelación que le ha permitido tener la capacidad de respuesta para reflejar los cambios que allí suceden. La nueva tendencia de la profesión contable, además de ser generada por su propia dinámica, es propiciada por diferentes factores del entorno económico y social. La movilidad de las empresas y los constantes flujos de capital, producto de la globalización, tienen nuevas exigencias de información por parte de los tradicionales y nuevos usuarios y buena parte de esta información es suministrada por los profesionales de la contabilidad.

→ **ADMINISTRACIÓN FINANCIERA (3 créditos)**

Proveer de herramientas de análisis financiero a los participantes mediante el uso de herramientas para la Administración, Análisis, Control y Elaboración de proyecciones financieras que faciliten la toma de decisiones de financiamiento e inversión, propendiendo por un mejor aprovechamiento de los recursos al interior de la organización.

→ **INVESTIGACIÓN I (3 créditos)**

La formación investigativa prepara mentalmente al estudiante para desarrollar un pensamiento creador e innovador como consecuencia de la reflexión permanente que exige la búsqueda del conocimiento. Esta forma de pensamiento es indispensable que la posea el profesional de esta época, caracterizada por la globalidad y el cambio permanente.

La asignatura Investigación I cumplirá con el objetivo de crear y fortalecer competencias para formular y ejecutar proyectos de investigación, sea esta investigación básica o aplicada. En la realidad, en su quehacer cotidiano, el estudiante se enfrentará permanentemente a interrogantes o cuestionamientos que tendrá que resolver. La metodología de la investigación le será de gran utilidad como herramienta para ordenar y direccionar la búsqueda de solución a este tipo de situaciones. En la actualidad, la ciencia, tecnología e innovación lideran la base del desarrollo económico y social. Por tanto, se debe contar con el conocimiento necesario para abordar un proceso investigativo y de innovación sea ésta en la academia o en el campo laboral.

→ **MODELOS DE REGULACIÓN CONTABLE PÚBLICA INTERNACIONAL (3 créditos)**

La aplicación de Normas Internacionales de Contabilidad no ha sido un tema ajeno a la contabilidad de las organizaciones públicas, por el contrario, la evolución de la normatividad contable propia del estado ha venido evolucionando en el mismo sentido. Para el caso Colombiano la Contaduría General de la Nación ha venido desarrollando tareas encaminadas a la internacionalización de la contabilidad pública y ha generado herramientas aplicables a las organizaciones gubernamentales atendiendo a sus clasificaciones específicas.

→ **FINANZAS CORPORATIVAS (3 créditos)**

El Magíster en Contabilidad y Finanzas necesita contar con herramientas y elementos de juicio que sirvan como insumo para la toma de decisiones de inversión y financiación a corto, mediano y largo plazo, con el fin de garantizar la generación de valor, así como un crecimiento sostenido y sustentable de la unidad productiva dentro de un entorno económico altamente cambiante y volátil como es el caso actual de los mercados financieros.

→ **VALORACIÓN DE EMPRESAS (3 créditos)**

El objetivo central de toda empresa es crear riqueza, es decir, valor económico, el cual es fundamental para su crecimiento y sostenibilidad; es por tanto lo primero que le debe interesar a los actores del negocio y muy en particular a las personas vinculadas a la empresa, directa e indirectamente, actores internos y externos, es, conocer el curso de las actividades de la empresa, saber cuánto vale, cómo se mide ese valor que se está haciendo para cumplir el objetivo sobre el cual se inició el negocio. Determinar el valor de una empresa es central para la implementación de estrategias gerenciales que apuntan al logro de objetivos empresariales, estrategias de crecimiento, estrategias integradoras, intensivas y de diversificación para adquirir otras empresas. Otras estrategias, como el recorte de gastos y la desinversión o incluso de vender la empresa. Se adjunta syllabus.

→ **REGULACIÓN CONTABLE INTERNACIONAL Y GERENCIA FINANCIERA (3 créditos)**

Los estados financieros de propósito general se constituyen en la principal fuente de información para los usuarios externos de la información financiera. Su objetivo se establece en conocer en un periodo determinado de tiempo la posición financiera de la empresa, los resultados del ejercicio, los cambios sufridos en el patrimonio y las fuentes de generación de flujos de efectivos. No obstante, este tipo de informe también se han catalogado como la principal fuente para efectuar los diferentes análisis que se necesitan para una adecuada gestión financiera de la organización.

Debido a que la información generada por el sistema de información contable se encuentra regulada por lo que dictan los estándares internacionales de información financiera, el módulo Regulación contable internacional y gerencia financiera tiene como objetivo Aplicar los criterios de reconocimiento, medición, presentación y revelación de los elementos de los estados financieros bajo el marco contable internacional, para fundamentar la gestión financiera de la organización. Se adjunta syllabus."

→ **TEORÍA DE LA CONTABILIDAD (3 créditos)**

El desarrollo de la contabilidad como disciplina se ha ajustado al quehacer del contador en el contexto empresarial, ignorando de esta manera la cientificidad y verdadero objetivo de la contabilidad en la sociedad. Por otro lado, no existe unanimidad en cuanto a lo que representa la contabilidad en el desarrollo de los sistemas económicos.

A través de la historia del pensamiento contable, se ha vinculado a la contabilidad como un instrumento que transforma realidades moldeando el lenguaje y la forma de actuar de los agentes sociales, en la medida en que legitima su actuar, lo que hace necesario comprender los elementos que justifican las posturas epistemológicas de las diferentes escuelas y paradigmas contables. En este sentido, el módulo teoría de la contabilidad tiene como objetivo conocer los cuerpos teóricos que soportan el conocimiento contable, los cuales constituyen marcos para para el desarrollo de trabajos de investigación y solución problemas en el contexto empresarial. Se adjunta syllabus."

→ **CONTABILIDAD PARA LA GESTIÓN ORGANIZACIONAL (3 créditos)**

En el contexto organizacional, la toma de decisiones se ha establecido como la piedra angular para garantizar el éxito competitivo, ya que, constantemente los agentes directivos deben analizar las diferentes alternativas a fin de adquirir aquella que garantiza la generación de valor. Para ello, se debe tener en consideración aquella información que le permita a los estamentos decisorios, identificar los escenarios que impliquen para la organización la generación de ventajas competitivas. La contabilidad de gestión se ha transformado en una herramienta estratégica que propende por la generación de información de carácter

financiero y no financiero que sirve de insumo básico para disminuir la incertidumbre que implica el proceso de toma de decisiones. En tal sentido, el módulo contabilidad para la gestión organizacional tiene como objetivo consolidar el uso de la información contable y financiera a través del mejoramiento de la disponibilidad y oportunidad para el apoyo en el proceso de toma decisiones. Se adjunta syllabus.

INVESTIGACIÓN II (3 créditos)

ELECTIVAS DE PROFUNDIZACIÓN I (3 créditos)

ELECTIVAS DE PROFUNDIZACIÓN II (3 créditos)

ELECTIVAS DE PROFUNDIZACIÓN III (3 créditos)

